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Suite à cette enquete je donne mon avis de Fougerollaise.

Pour moi le sujet est un faux probleme on est entrain de rendre une entreprise responsable de la
décroissance démographique de Fougerolles.

Démenager cette entreprise serait plus un handicap qu'un avantage pour notre commune.

C'est exactement le meme probleme que ceux qui "adorent" la campagne sont derangés par
le chant du coq et le bruit du tracteur .

Au vue de l'étude sur le site de la Prefecture les efforts et les travaux pour preserver la nature et
les riverains sont ou seront fait  par l'entreprise.

J'ai toujours habité ce village et entre les inconvenients et nuisances lies à ce style d'entreprise  et
le bénèfice qu'elle apporte en faisant vivre une commune, me semblent un detail.

Et c'est quand meme un peu étrange de condamner une entreprise qui recycle nos dechets au lieu
de la chouchouter parceque cette activite est vraiment d'une utilité publique et le sera encore plus
demain pour l'avenir de nos enfants.
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